



## Síntesis de medios

07 de noviembre de 2022

### Primeras Planas

Antes de la Alianza, piden defensa a INE  
Recortan 6 mmdp a órganos autónomos  
Ahorros para el retiro no se tocarán: SHCP  
Recortes a INE y Poder Judicial, para reforzar los programas sociales  
Recorte al gasto del INE se destinará a programas sociales  
Es urgente que en Morena definan las reglas, han sido omisos: Ebrard  
Van por recorte de 6 mil mdp a autónomos  
Cacería  
Llegó Raúl

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### ... Y detienen en Ecatepec a Vanessa "N" implicada en el asesinato

En un operativo coordinado entre la SSC, la FGJ de la capital y la Fiscalía del Edomex, fue capturada en Ecatepec Vanessa "N", mujer implicada en la muerte de Ariadna Fernanda López Díaz. Fue detenida "por el delito de feminicidio al ser identificada como coautora material", explicó la SCC capitalina a cargo de **Omar García Harfuch**. [Contra Réplica](#) / [El Economista](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#) / [Ovaciones](#) / [Diario de México](#) / [Contra Réplica](#) / [El Gráfico](#) / [Reporte Índigo](#) / [24 Horas](#) / [Publimetro](#) / [Basta](#) / [Basta CDMX](#) / [Récord](#) / Columna El Bueno El Malo El Feo [El Heraldo de México](#)

#### Aseguran taxi del que se arrojó Lidia

La fiscal Ernestina Godoy reportó avances en la investigación por el asesinato de la joven Lidia Gabriela, quien falleció luego de aventarse de un taxi en movimiento ante el temor de ser raptada. La fiscal recordó que ya fue detenido el 5 de noviembre el chofer del taxi, Fernando "N", acusado por ahora de portación de drogas. El secretario de SSC de la capital, **Omar García Harfuch**, compartió en sus redes sociales un video donde se aprecia el paso del taxi conducido por Fernando "N" antes, durante y después del evento. [La Razón](#) / [El Economista](#) sin mención: [La Jornada](#) / [Basta](#)

#### Sin papel claro

En abril de 2019, se anunció que la GN dicha corporación colaboraría en tareas de seguridad pública en la capital del país, específicamente en las zonas limítrofes con el Edomex en las alcaldías GAM e Iztapalapa. Lo anterior también fue criticado por partidos opositores el pasado 25 de octubre cuando el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, compareció ante el Congreso local. [Reporte Índigo](#)

#### Casi 104 mil en paseo de noche por Día de Muertos

La Secretaría de Seguridad Ciudadana, con apoyo de colectivos ciclistas, realizó la segunda rodada de policías y ciudadanos edición Día de Muertos 2022. Alrededor de mil 500 personas se inscribieron entre ciudadanos y uniformados de la SSC, sin embargo, otros ciclistas en familia se sumaron al recorrido. En la meta, el subsecretario de Control de Tránsito, **Francisco Javier Moreno Montaña**, señaló que el objetivo es concientizar a la población tanto a los ciclistas como a los automovilistas para una sana convivencia. [Ovaciones](#) / [Reforma](#)

#### "Necesaria, Guardia Nacional"

A pesar de que la Ciudad de México cuenta con **25 mil policías**, es necesaria la presencia de la Guardia Nacional y la Secretaría de la Defensa Nacional, afirmó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. [Excélsior](#)



## Síntesis de medios

07 de noviembre de 2022

### **Alertan que cibercrimes afectan más a mujeres con hackeos a WhatsApp**

La CDMX es de las entidades del país más vulnerada por los ataques cibernéticos. De acuerdo con datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en promedio 3 adultos mayores reportan cada día ser blanco de delitos cibernéticos en la metrópoli. [La Prensa](#)

### **Lluvia de balas contra familia**

Una familia de comerciantes fue baleada por aparentes extorsionadores cuando viajaban en su automóvil sobre avenida Telecomunicaciones y Rubén Zepeda, colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa. En el sitio murió una pareja y resultaron lesionadas una mujer y dos menores, quienes fueron trasladadas en un **helicóptero Cóndor de la SSC** a un hospital. Los agresores escaparon a bordo de una motocicleta. [Basta](#)

### **Impide Tláhuac que la mancha urbana acabe con zonas de reserva...**

“Detener la urbanización hormiga no es fácil, pero estamos en la tarea de proteger las reservas ecológicas”, afirmó Berenice Hernández, alcaldesa de Tláhuac. En junio pasado, con el resguardo de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, personal de la Sedema y del GCDMX se llevó a cabo un desalojo en suelo de conservación en los alrededores del poblado de San Pedro, alcaldía Tláhuac. [La Prensa](#)

### **Detienen a un agresor de mujeres**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que al parecer agredió física y verbalmente a dos mujeres en la vía pública. además, durante la acción policial el sujeto agredió a una mujer policía al momento de auxiliar a las ciudadanas, en la colonia Miguel Hidalgo Segunda Sección. [La Prensa](#)

### **Aseguran al que disparó contra familia en Insurgentes**

Un sujeto que presuntamente disparó contra un automovilista y su familia en la avenida Insurgentes, fue detenido cuando circulaba a bordo de un automóvil sin placas, sobre la carretera federal México-Cuernavaca, a la altura de Topilejo, en la alcaldía Tlalpan. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### **Por pleito añejo**

Un hombre fue atacado a balazos por tres sujetos en la colonia Ignacio Zaragoza, alcaldía Iztapalapa. Los agresores fueron detenidos por **elementos policíacos** cuando intentaban escapar sobre Francisco Morazán y calle 37, la víctima fue trasladada a un hospital cercano. [El Gráfico](#)

### **"Es difícil nadar contracorriente, pero hay resultados"**

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, asegura que durante estos meses de gobierno se han logrado como nunca resultados en seguridad, además de que se han recuperado espacios públicos. Destaca que se redujeron los delitos 20% y que ahora más de la mitad de la población se siente más segura, pues se ha fomentado la denuncia y el **número de policías se han ido incrementado**. [El Universal](#)

### **Columna Bajo Sospecha: Asesinatos y contradicciones en investigaciones / Bibiana Belsasso**

El pasado sábado 5 de noviembre, la Policía de la CDMX detuvo en la alcaldía Tláhuac a dos hombres por portación de droga, pero uno de ellos, identificado como Fernando "N", es el taxista ligado con la muerte de la joven Lidia Gabriela Gómez, que se arrojó del taxi. **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, declaró que estos dos sujetos ya fueron detenidos. [La Razón](#)

### **Columna Se Comenta Sólo Con...: Ciudad perdida / Carlos Ramos**

Hubo video y denuncias públicas que hicieron reaccionar al **Omar García Harfuch** quien escribió en Twitter: “Tras denuncias realizadas en redes sociales sobre asaltos en #SantaFe y Bosques de las Lomas @SSC-CDMX desplegó un operativo donde se recabaron varios testimonios de testigos, esto más la ayuda de @C5\_CDMX y cámaras privadas se logró la detención del responsable hace unos minutos” [El Independiente](#)



## Síntesis de medios

07 de noviembre de 2022

### En Flagrancia: El abandono de la Ciudad / Gustavo Fondevila

El único modo de tener un verdadero gobierno civil de la seguridad pública en las calles es con la Jefa de Gobierno y los/as respectivos alcaldes/as a la cabeza de las instituciones **policiales** y de procuración de justicia. Eso se nota de inmediato en las reuniones periódicas que estas autoridades políticas mantienen con los jefes policiales y la Fiscalía para delinear la estrategia general del policiamiento urbano. [Reforma](#)

### Columna Rozones: El músculo de Lía Limón

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, durante la presentación de su Primer Informe de Gobierno destacó los avances registrados, como el aumento de los **policías de proximidad** de 408 a 540 o el incremento de **patrullas** de 35 a 81. Uno de los momentos en los que recibió más aplausos fue cuando se refirió al establecimiento de 138 puntos violeta, destinados a asistir a las personas en riesgo de violencia de género. Lía confirmó que tiene la mano levantada para la Jefatura de Gobierno. [La Razón](#)

### Policiaco

#### Encuentran cuerpo en la Unidad El Rosario

Una llamada al 911 alertó sobre un intenso olor fétido en un departamento ubicado en el andador Manuel Rivera. Cuando los elementos de la **SSC** llegaron al lugar, hallaron el cadáver de una persona en avanzado estado de descomposición. [La Razón](#)

#### Septuagenaria es asesinada por su pareja

Una mujer de la tercera edad fue asesinada a balazos en una vivienda ubicada en la colonia Miguel Hidalgo, alcaldía Tlalpan. La hija de la víctima informó a agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que el principal sospechoso era la pareja sentimental de la mujer, ya que lo habían visto limpiando un arma de fuego, por lo que ya es buscado por las autoridades. [El Gráfico](#)

#### Volcadura mata a uno y deja a dos personas lesionadas

Un automóvil que circulaba a exceso de velocidad en Circuito Interior, colonia Country Club, en la alcaldía Coyoacán, volcó provocando que el conductor muriera y una mujer resultara herida. Al sitio arribaron servicios de emergencia quienes liberaron la vialidad y trasladaron a la mujer a un hospital. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

### Justicia

#### Reportan baja de casi 50% en el riesgo feminicida

La SeMujeres informó que ha logrado reducir en casi 50% el riesgo feminicida en la capital del país, mientras que la otra mitad, aseguró, es atendida. Según datos reportados por la fiscalía capitalina, en el Portal de Datos Abiertos de la Ciudad, en 2021, la alcaldía Gustavo A. Madero registra el mayor número de carpetas de investigación por feminicidio, con 12; seguida por Iztapalapa, nueve, y Cuauhtémoc, siete. [El Universal](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO  
DE MÉXICO

#CASOARIADNA

DETIENEN A IMPLICADA EN FEMINICIDIO

FOTO: ESPECIAL



• **IMPLICADA.** La autoridad ejecutó una orden de aprehensión contra Vanessa "N", sospechosa del feminicidio.